

Ketua Kormi Mura Hadiri Welcome Diner FORNAS VI Sumsel 2022

Dodi Chandra - [MUSIRAWAS.JENDELAINDONESIA.COM](https://www.jendelaindonesia.com)

Jun 30, 2022 - 22:42



PALEMBANG SUMSEL - Ketua Komite Olahraga Rekreasi Masyarakat Indonesia (KORMI) Kabupaten Musi Rawas, Ir. Riza Novianto Gustam menghadiri Welcome Diner FORNAS VI 2021 yang diselenggarakan di Griya Agung Gubernur Sumsel. 30/06/2022 malam

Welcome Diner ini merupakan salah satu rangkaian dari agenda FORNAS VI 2021 Sumsel 2022 untuk menyambut seluruh peserta. Dimana agenda Nasional ini akan dibuka secara resmi dibuka pada 01 Juli 2022 di Areal Jakabaring Palembang

Welcome Diner ini dihadiri langsung oleh Gubernur Sumsel H. Herman Deru, Ketua Umum KORMI Pusat, Hayono Isman diwakili Wakil Ketua Umum Komi

pusat Samuel Samson, Kapolda Sumsel, Ketua Umum KORMI Sumsel Hj Samantha Tivany Herman Deru serta seluruh Gubernur se Indonesia dan Ketua KORMI Tingkat Provinsi dan Kabupaten/Kota.

Welcome Diner ini di isi beragam hiburan diantaranya peragaan busana dengan model ternama di kota pempek ini serta penampilan Group Band Virgin.



Ketua KORMI Mura, H. Riza Novianto Gustam disela-sela acara mengungkapkan kegembiraannya atas dilaksanakannya kegiatan FORNAS VI 2021 yang dilaksanakan di Sumsel, pasalnya event nasional ini menjadi ajang silaturahmi serta berkompetisi antar seluruh insan dan pecinta olahraga rekreasasi masyarakat seluruh Indonesia.

"Kita berharap melalui FORNAS VI ini olahraga rekreasi masyarakat dapat lebih populer dan berkembang di Indonesia khususnya di Provinsi Sumsel dan Kabupaten Musi Rawas," ujar suami Bupati Musi Rawas Hj. Ratna Machmud ini.

Diungkapkan Riza, khusus untuk Event Nasional ini Kabupaten Musi Rawas memperkuat kontingen Provinsi Sumsel dengan mengirimkan 95 Atlit dari 11 Inorga dan akan terlibat tampil pada Acara pembukaan yang rencananya akan dihadiri oleh Menpora RI Zainudin Amali.

FORNAS ke-VI sendiri akan diikuti 55 Induk Olahraga Nasional dan 12 cabang rekreasi masyarakat yang akan dilaksanakan selama tujuh hari dari tanggal 1 Juli hingga 7 Juli 2022 mendatang.(rls/dod)